

PROTAGONIZADO POR NIÑOS, NIÑAS Y ADOLESCENTES

Zoomarte: el proyecto que llenó de arte, música y colores a la Villa El Palqui

Esta iniciativa de acercamiento a distintas disciplinas como talleres de manualidades, breakdance, muralismo y batucada fueron desarrollados en beneficio de los vecinos y vecinas de la localidad.

EQUIPO EL OVALLINO
Monte Patria

Durante el año 2023, la junta de vecinos de la Villa El Palqui se adjudicó un fondo del gobierno regional para desarrollar el Proyecto "Zoomarte", el cual esta semana realizó su muestra final, en la que se exhibió lo aprendido en la sede de la Villa Esperanza Juvenil.

Fueron más de 5 millones de pesos los adjudicados para desarrollar cuatro talleres destinados a niños, niñas, adolescentes y adultos de la localidad, con el objetivo de aprender nuevas formas de crear, tener momentos de recreación, entregar un sentido de pertenencia, contar con espacios seguros libres de riesgos asociados al consumo de alcohol y drogas, además de fortalecer los lazos de la comunidad.

Magaly Peña, socia activa de la junta de vecinos de Villa El Palqui, y participante del Taller de Manualidades,



El taller de batucada fue uno de las actividades que incluyó el proyecto Zoomarte.

CEEDIA

señaló que "nos reunimos de todas las poblaciones a causa de este taller que se realizó, el cual es un taller que nos ha fortalecido como persona, como mujer especialmente. En realidad somos muchas mujeres que no trabajamos, estamos siempre en la casa pendiente de nuestros hijos y nietos, y todas estas instancias nos permiten tener una recreación en nuestras vidas y también por salud mental".

El proyecto incluyó un acercamiento a distintas disciplinas y cuatro talleres: Manualidades, con el monitor, Flavio Velázquez, quien por tres meses trabajó con 16 alumnas en la

creación de árboles decorativos, el taller de Muralismo, dirigido por el monitor Carlos Álvarez, quien junto a sus alumnos, realizó un mural representativo de la comuna, y el taller de Batucada, con el monitor Cristian Rojas, director musical del Clan Ieruba de El Palqui quien, junto a sus alumnos, demostraron su talento durante la ceremonia

de cierre del proyecto. Respecto al cuarto taller (Breakdance) éste contó con la dirección del monitor Ángel Pereira, quien realizó 8 clases para entregar las herramientas básicas de destreza y agilidad de este deporte que ya tiene un espacio en los próximos Juegos Olímpicos.

En este contexto, el alcalde de la comuna de Monte Patria, Cristian Herrera Peña destacó los resultados de estos talleres "y principalmente la alegría que generó en la comunidad el poder ser participe de éstos. Nosotros hemos hablado de que necesitamos una comuna activa, una comuna viva y para ello tenemos que ir generando estas instancias (...). Nos pidieron más talleres y vamos a seguir trabajando para poder tener más talleres, y para poder seguir postulando a proyectos y tener así, los recursos para mantener viva la Villa El Palqui".

Como actividad final de la jornada se presentó el Payaso Yupi, quien hizo reír y saltar a más de un participante del activo público.

Cabe señalar que la postulación fue posible gracias al trabajo guiado y el apoyo de la Oficina de la Juventud y Deportes de la Municipalidad de Monte Patria.